
 

 

 

 

 

 

第５４回運動会無事に終えることができました。  

今年のスローガンは、「いつ気持ち１２０％出すの 今でしょ！！」でした。猛暑の中、歯を

くいしばり、汗をポタポタ落としながら練習しました。当日は、皆様の温かい声援を受け、み

ごとに子ども達の持つ力を出しきりました。１２０％の演技・競技ができました。  

１・２年生の「ＨＡＮＤＳ ＵＰ！浦風６６！」、全員がポンポンをつけ、大きく踊る姿に太

陽の光がまばゆく光り、とても可愛く演技できました。３・４年生の「バンミカセ！浦風エイ

サー」、パーランクーの音が青空に響きわたり力強さを感じました。５・６年生の「静と動」の

組み体操では、協力し、仲間と心一つにして見事に塔が完成し、見ている人に感動を与えてく

れました。努力と忍耐の結果、できた喜びと感動、仲間との協力の大切さを学んだようです。

全員で送る「紅白大玉おくり」は、ご来賓、地域、保護者の皆様にも参加いただき、楽しいひ

とときを過ごせました。他の種目も全員が立派にやり遂げ、運動会後の子ども達の顔は、自信

とやり遂げたすがすがしさがにじみ出ていました。  

スローガンを達成できた今回の運動会は、子ども達の頑張りと温かい声援を送って下さった

皆様のおかげです。感謝申し上げます。有り難うございました。今後とも子ども達の成長を見

守っていただきますようによろしくお願い致します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日(火)  視力検査（６年）  

２日(水) 環境体験学習（３年）  

視力検査（５年）  

３日(木) 視力検査（４年）  

４日(金) 視力検査（３年)  

７日(月) クラブ 視力検査（２年） 

銀行引き落とし日  

８日(火) 視力検査(１年・ﾌﾚﾝｽﾞ) 

 ９日(水)  就学時健康診断  

連体先頭練習 

１４日(月) 体育の日  

１５日(火) 銀行引き落とし日  

１６日(水) 連合体育大会  

１８日(金) 社会見学(４年) 

２１日(月) クラブ  

２４日(木) 連合体育大会(予備) 

２８日(月) 委員会  

       秋の読書週間(～１日) 

 

 

平成 25 年 10 月１日  

尼崎市立浦風小学校  

TEL 06-6488-0328 

校長 稲葉 敬子  

９月 1０日（火）1１日(水）    

 

 
 

         

 

 

 

数 多 く

の 素 晴 ら

し い 作 品

が 並 び ま

した。        

 

 

スマイルハッピー浦風っ子！！  

 ２学期の一大行事の運動会が終わ

り、学校生活も少し落ち着きを取り戻

してきました。国語や算数等の勉強を

しっかりとして学力がつくよう取り

組んでいきます。また、図工展に向け

て、一生懸命作品を作っています。ノ

ート等の学用品の確認をもう一度お

願い致します。  

９月２１日（土）  

   

 

 

 

 

１．２年ダンス   ３．４年エイサー 

  

 

 

 

 

 

５．６年騎馬合戦   紅白対抗リレー 

  

 

 

 

 

        応援団 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

５．６年組体操  力を出し切りました！！ 
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「全国学力・学習状況調査、本校の結果」 

全国の小学校第６学年・中学校第３学年の全児童生徒を対象に「全国学力・学習状

況調査」が実施されました。小学校は、国語Ａと国語Ｂ、算数Ａと算数Ｂがあり、Ａ

は主に知識を問い、Ｂは主に活用を問う問題でした。先日、その調査結果が公表され

ました。                

本校の結果は、無解答率が低く、時間がある限り、前向きに真剣に問題に取り組む

姿勢が伺えました。国語Ａ、Ｂの学力の定着状況は、全国平均を上回り、おおむね良

好でした。編集の仕方を問う問題では「広告を読んで特徴を捉える」また、甲子園開

会式での選手宣誓を題材に「スピーチの表現を工夫することができるか」をみる問題

など、実社会に即した出題でした。また、算数Ａ、Ｂに関する問題については、全国

平均よりわずかに下回りました。なかでも、本校の子ども達は、「数と計算」の領域

の定着がみられますが、｢図形｣｢数量関係｣における理解に課題がみられ、じっくり考

えて問題を解くというのが弱点でした。今後、今回の結果を踏まえて授業改善に取り

組んでいきます。ご家庭でも家庭学習の定着等よろしくご協力の程をお願い致しま

す。 

 

音楽専科の先生に濵田知子先生、  

給食の調理師さんに平原真佐子さんが新たに来

られました。よろしくお願いします。  


